



立野

練馬区立立野小学校

令和2年 10月号

<http://www.tateno-e.nerima-kyo.ed.jp>

スポーツと読書の秋に

校長 幅 健司

さわやかな秋晴れに心も体も軽やかさを感じる10月となりました。先月は、残暑と長雨に悩まされましたが、その分、この過ごしやすい季節にこれまで思うようにできなかったことに挑戦していきたいものです。

◆ 生涯にわたる豊かなスポーツライフを

9月下旬の高学年を皮切りに体育の授業公開を実施しています。新型コロナウイルスの感染防止における自粛生活や様々な制限により、子供たちの運動不足も指摘されているところですが、感染防止のガイドラインに基づき、体育の授業も内容を工夫しながら実施してきました。授業公開の内容は、各学年が短距離走とダンスを披露するというものですが、先日の高学年は、本当に見事でした。やはり、元気に走り、楽しく踊る子供たちの姿を見ると、こちらも自然に力が湧いてきます。写真は、当日の50メートル走とダンスの練習風景です。この後、10月10日(土)は低学年、24日(土)は中学年と続きますので、参観を楽しみにしていただければと思います。

また、本校は、国立教育政策研究所の研究指定校として、昨年度より体育のボール運動の研究に取り組んでおります。単に体を動かすだけでなく、体育の学習における「思考力・判断力・表現力」を大切にしながら、運動が苦手な子供でも「運動が楽しい」、「できるようになってうれしい」、「友達と仲良くなれた」など、知・徳・体の成長を感じながら、個々に生涯にわたって運動に親しむ豊かなスポーツライフを築いていってほしいと願っています。私も週末は軽いジョギングをしています。外で運動するのにはちょうどよい季節になったことを肌で感じております。各ご家庭におかれましても運動に親しむ時間を工夫されてはいかがでしょうか。



◆ 良書は心の栄養

今年も今月下旬から来月にかけて秋の読書週間となりますが、本校では、12日(月)より30日(金)までを読書月間と定めております。実施の詳細につきましては、別途お知らせいたしますが、大人を含めまして最近の人々の読書離れを指摘するニュースや記事をたびたび目にします。良書は心の栄養と言われております。この機会に子供たちに読書をする楽しさや喜びを味わわせ、いつも読みかけの本がかばんや机の中に入っているように読書の習慣を身に付けさせたいと願っています。「スポーツの秋」とともに、「読書の秋」にも挑戦できるよう本校の教育活動を進めてまいりますので、各ご家庭におかれましても、ご理解とご協力の程をよろしくお願いいたします。

10月の行事予定

1	木	M ※授業あり(都民の日)
2	金	M 内科(2,4)
3	土	
4	日	
5	月	委員会活動
6	火	遊 セーフティ教室(1~4)
7	水	M
8	木	
9	金	M 安全指導・点検 内科(1,3)
10	土	土曜公開日 体育公開日(1,2)
11	日	
12	月	読書月間始 水道キャラバン(4)
13	火	遊 遠足(1)
14	水	M 耳鼻科(3,4,6)
15	木	M
16	金	M あゆみ渡し
17	土	
18	日	
19	月	全 クラブ活動
20	火	遊
21	水	たてわり 耳鼻科(1,2,5)
22	木	M 遠足(2)
23	金	M 避難訓練④
24	土	土曜授業日 体育公開日(3,4)
25	日	
26	月	全
27	火	遊 遠足(予備日)
28	水	特別時程 午前授業 ※6-2のみ5時間
29	木	M 歯科(3,6)
30	金	M 読書月間終
31	土	

【読書月間】

10月12~30日は読書月間です。今年度は縮小した取り組みとなりますが、学校でも、できる限り読書の時間を確保し、多くの児童が本の素晴らしさを感じられるような活動を行っていきます。

- ①1~3年生→「おはなし会」
4~6年生→「味見読書」
- ②図書委員会による活動
- ③全校児童及び教職員によるおすすめの本の紹介
- ④家庭での読書1~3年生→15分程度
4~6年生→30分程度

ご家庭でも、一緒に読書をしたり、読んだ本の感想など話題にしたりなど、本に親しめるようご協力をお願いいたします。
図書担当

【体育授業公開】

9月28日(月)に5・6年生合同の体育授業公開がありました。5年生6年生ともに、少ない練習時間、限られた条件の中で精一杯頑張ってきました。

今回は練馬区の感染予防のガイドラインに基づき、学校公開を実施するため、参観にも様々制限がかかるところがあるものの、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき感謝しています。

10月には低学年、中学年の公開も予定されています。子供たちの輝く姿をぜひご期待ください。

体育担当

教室の窓から



5年1組

「イエーイ！」パチパチ...

何事も全力で楽しむことができる5年1組。楽しいことをしている友達を見つけることが上手で、楽しいことに参加することも上手です。そして、楽しさの形も様々です。

- ・係が1か月間計画した「逃走中」を、全員で楽しむ
 - ・国語の段落構成では本気で討論をする
 - ・算数の答え合わせでは変わった相槌を打つ
 - ・牛乳を飲み切ることができた友達に拍手を送る
 - ・中休みに踊ったり遊んだり など
- とても、あたたかく楽しい学級です。

体育授業公開のダンスで、また1つ楽しさを覚えた子供たち。これからも楽しみです。

教室の窓から



4年2組

今年は、新型コロナウイルスが猛威を振るい、異例のスタートとなりました。そのような中でも、感染防止対策をしながら授業に取り組む子どもたちの姿を、毎日、嬉しく思っています。

4年2組の学級目標は「笑顔」です。一人一人が授業や学校生活の中で目的をもち、何事にも笑顔で取り組めるようになってほしいです。また、「学級会」を定期的に開いています。たくさんの友達の意見を聞くことで、自分の考えを更に深め、自分自身を成長させることができます。4年生として学校で過ごせる時間は、残り半年です。高学年に向けてゆっくりと、そしてしっかりと階段を登っていきたいと考えています。